

L'histoire de la Brigade Rouge Internationale de 1944



Un sujet sensible de l'histoire de la Résistance en Haute-Savoie, à découvrir avec Robert Amoudruz.

C'est une conférence à ne pas manquer qu'organise La Salévienne le samedi 3 novembre, à 20 h 30, à l'Espace Albert Fol. Ce soir-là, l'historien Robert Amoudruz évoquera la destinée de Brigade Rouge Internationale du commandant Amiot, ce maquis sulfureux issu des FTP (francs tireurs et partisans) qui comptait dans ses rangs des résistants français, mais aussi italiens, russes, yougoslaves, polonais et

même deux tireurs d'élite suisses. Souvent décriée dans les livres d'histoire, cette brigade a pourtant été engagée dans les combats les plus durs de la libération des deux Savoie. Auteur d'un livre très complet sur le sujet, Robert Amoudruz pourra détailler le destin de ces hommes intransigeants qui ont notamment combattu à Valleiry, le 16 août 1944. Entrée libre et gratuite, séance de dédicace à l'issue de la conférence. D.E.